



Lyon le 1^{er} mars 2013 - La Caisse d'Épargne Rhône Alpes a noué un partenariat avec l'Olympique Lyonnais et est devenue à ce titre *Fournisseur Officiel* du club. A travers cet engagement, la banque et le club sportif mettent notamment en place une action en faveur de la Fondation Léon Bérard pour lutter contre le cancer.

Une communauté de valeurs

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes a souhaité associer son nom à celui d'un des plus prestigieux clubs de football et devenir ainsi Fournisseur Officiel de l'Olympique Lyonnais. L'esprit d'équipe notamment est une des valeurs portée par les deux partenaires qui constitue un préalable à leur réussite respective et leur permet d'afficher une performance tant économique que sportive. La coopération, valeur également au cœur du projet d'entreprise de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes, se traduit concrètement par la mise en œuvre de projets solidaires communs.

Une action commune pour financer la recherche contre le cancer

Dans le cadre de la Responsabilité Sociale d'Entreprise, les 2 partenaires souhaitent développer des actions communes en faveur de l'intérêt général. Cette coopération débutera en mars 2013 par la mise en place du **prix de la combativité**. Ce prix consiste à élire, via les réseaux sociaux et après chaque match du mois de mars, le joueur de l'OL jugé le plus combatif. Pour cela, les participants doivent cliquer sur la page Facebook

Caisse d'Épargne Rhône Alpes Sports.

A chaque vote, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes versera 1 € à la Fondation Léon Bérard. A raison de 3 à 4 000 votes par match, ce dispositif devrait permettre de reverser autour de 15 000 € à la Fondation pour lutter contre le cancer.

Pour voter rendez-vous sur : <https://www.facebook.com/caissedepargnerhonealpeSPORT>

Un acteur sportif majeur et engagé

L'ancrage territorial est essentiel pour la Caisse d'Épargne Rhône Alpes. Elle a ainsi développé ou renforcé des partenariats avec les leaders de différents sports, sur l'ensemble de son territoire. Elle est aux côtés du LOU Rugby, d'Evian Thonon Gaillard (foot), de la JL Bourg (basket), de l'US Oyonnax Rugby, du club de handball de Chambéry, de la Fédération Française de Ski, du FC Grenoble Rugby et bien sûr de l'OL. Ce maillage sportif permet à la banque d'être proche de la majeure partie de ses clients. Par ailleurs, des associations agissant pour l'insertion par le sport ou la solidarité viennent enrichir ces partenariats. *Sport dans la Ville* par exemple, intervient dans le cadre de l'engagement entre la Fédération Française de Ski et la Caisse d'Épargne Rhône Alpes afin de favoriser l'accès à tous de la pratique du ski. On peut également citer au titre d'engagement social, l'opération « joue-la-citoyen » avec le club Evian Thonon Gaillard qui réunit autour d'un tournoi de football des jeunes issus des quartiers.

Carte d'identité de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes :

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes est une banque coopérative de plein exercice, présente sur 5 départements (Ain, Isère, Rhône, Savoie et Haute-Savoie) et sur tous les marchés : particuliers, entreprises, professionnels, associations, collectivités et institutionnels locaux, promotion immobilière....

2 000 000 clients, 637 000 sociétaires, 3 000 collaborateurs, 300 agences, 6 centres 'affaires...